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３０－４ 教育研究評議会議事概要 

 

日 時  平成３０年７月１８日（水）13:30～14:55 

場 所  事務局棟２階会議室 

出席者  駒田学長 

山本，鶴岡，尾西，加納，尾藤，冨樫，野崎，橋本，松田，堀，吉本，竹井， 

伊藤（正），安食，樹神，鶴原，藤田，片山，緒方，畑中，伊藤（智），梅川， 

神原，三宅，綾野 

欠席者  西村 

陪席者  服部監事，山中監事，小笠原（教育学部 4 年生），西澤（工学部 4 年生） 

 

◎ 前回議事概要の確認 

学長から事前に照会した３０－３教育研究評議会議事概要(案)について，資料のとおり記録に留

めたい旨の報告があり，了承された。 

 

Ⅰ．審議事項 

１．三重大学学部長等選考規程の改正について 

２．三重大学医学部附属病院長候補者選考会議の設置について 

３．三重大学医学部附属病院監督管理委員会の設置について 

審議事項１～３について，「資料：審－１，参考資料１，審－２，審－３」に基づき，企画総

務部長から，特定機能病院におけるガバナンス体制の強化及び高度な医療安全管理体制の確立

等を目的とした医療法の一部改正に伴う規定の整備である旨の説明があり，次いで，医学・病

院管理部長から，学部長等選考規程の改正並びに医学部附属病院長候補者選考会議規程及び医

学部附属病院監督管理委員会規程の制定を行う旨の説明があり，審議の結果，原案どおり承認

された。 

◇主な意見等 

●病院長の選考方法が他の部局長の選考方法と大きく異なってくるので，学部長等選考規程の

中に留めず，別途，病院長選考規程を定めるという選択肢はないのか。文部科学省以外の省

令に基づいて定めようとしており，他の部局長の選考方法への波及が懸念される。 

→病院長は本学の部局長である。また，病院長選考の透明化は厚生労働省が指定する特定

機能病院を取得するための要件であり，特定機能病院取得のため限定的に適用するもの

である。 

 

４．名誉教授称号授与について 

企画総務部長から，「資料：審－４，席上配付資料」に基づき，医学系研究科から推薦のあっ

た１名について説明があり，審議の結果，全会一致によって名誉教授称号を授与することが承

認された。 

なお，各評議員に事前配付された資料は，本会議終了後，個人情報保護の関係から回収した。 

 

５．その他 

なし 

 

Ⅱ．役員会報告 

１．第８・９回役員会について 

企画総務部総務課長から，平成 30 年度第８～９回役員会について，「資料：役－１，参考資

料１・２」に基づき，報告があった。 
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Ⅲ．その他報告事項 

１．平成 31 年度概算要求事項（案）について 

財務部長から，「資料：報－１」に基づき，本日文部科学省に発送する平成 31 年度概算要求

事項（案）についての報告があった。 

 

２．平成 30 年度業務執行状況（第１四半期）について 

各理事・副学長から，「資料：報－２」に基づき，平成 30 年度業務執行状況（第１四半期）

について，「主な取組・成果」「課題・対応方針」「中期計画の数値目標に係る実績」を中心とし

た報告があった。 

 

３．COC+に係る報告 

COC+に係る報告について，「資料：報－３，席上配付資料」に基づき，冨樫副学長から，平

成 30 年度第 3 回地域創発部門会議における協議事項等の報告があり，次いで，山本理事から，

平成 30 年度第 1 回「高等教育コンソーシアムみえ」総会等における審議事項等の報告があっ

た。 

 

４．平成 30 年７月豪雨により被災した学生への配慮等について 

山本理事から，「資料：報－４」に基づき，平成 30 年７月豪雨により被災した学生への配慮

等について，文部科学省から通知があった旨の報告及び本学の対応状況についての説明があっ

た。また，災害救助法適用地域に保護者の住所がある学生は 240 名いるが，現時点では被害の

申し出がない旨の報告があった。 

◇主な意見等 

●大学としてどこまで配慮できるかわからないが，教職員についても被災された親族等があっ

た場合には，人事労務チ－ムや部局の事務へ申し出ていただきたい。 

 

５．大学の部活動における安全確保等について 

野崎副学長から，「資料：報－５」に基づき，大学の部活動における安全確保等について，文

部科学省から依頼があった旨の報告があり，周知徹底するよう依頼があった。 

 

６．平成 30 年度公的研究費コンプライアンス教育 e-learning の実施について 

財務部長から，「資料：報－６」に基づき，平成 30 年度公的研究費コンプライアンス教育

e-learning の実施についての説明があり，対象者全員が受講するよう依頼があった。 

 

７．平成 30 年度７月豪雨に伴う学生・生徒のボランティア活動について 

山本理事から，「資料：報-7-1，7-2」に基づき，平成 30 年度７月豪雨に伴う学生・生徒

のボランティア活動について，文部科学省から通知があった旨の報告があり，本学の手続きに

ついての説明があった。 

 

８．その他                                   

なし 

 

以 上 


